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 朝夕の冷え込みも日増しに強くなり、日没の時間もかなり早くなってきました。後期がスタートしてからの
１か月があっという間に過ぎました。部活動では10月24日（火）から開催された県新人体育大会に９つの部が
出場し、すばらしい活躍を見せてくれました。試合の勝敗はもちろんですが、あいさつや敏速な行動、試合に
臨む姿勢など、どの会場に行っても誇らしい思いと、１・２年生の成長に感動しました。先生方のご指導とご
家庭におけるご協力にも感謝しております。 
 延期となっていた合唱祭も11月２日（木）に全校生徒を体育館に集めて開催することができました。生徒一
人一人が主役となり、自分のできることを精一杯取り組んでくれました。最高学年としての誇りとプライドを
もった３年生は、すばらしいハーモニーを体育館いっぱいに響かせてくれました。同じ会場にいた１・２年生
にとっても次の大きな目標となったこと思います。保護者の皆様、生徒の熱い歌声を感じ取ることができまし
たでしょうか。ご協力ありがとうございました。 
 先日10日（火）に行われた後期始業式で３名の代表生徒の皆さんからすばらしい抱負発表がありましたので、
ご紹介いたします。 

（校長 豊田 敬慈） 
 

＜後期の目標＞ 
【１年２組      】               

 私は、４月に中学生になってから小学生のときにはやらなかったことに取り組ん
できました。しかし、前期にやりきれなかったこともたくさんあります。その中で
も特に取り組みたいことを３つ発表します。 
 １つ目は学習です。私は家に帰ってから、勉強道具に触る機会がほとんどありま
せんでした。中間テストや期末テストでは、自分としては満足できる結果でしたが、
このような生活を続けているままでは、日ごろから塾に通ったり、家で勉強したり
している友達との差は開いてしまい、高得点を取ることは難しくなってくると思い
ます。後期に入ってからは、帰ったら短時間でも教科書やノートを見返し、その日

の授業を振り返っていきたいと思います。 
 ２つ目は、努力の仕方を工夫することです。よく、「努力をすれば道は開ける」や「努力は必ず報われる」と
いう言葉を耳にします。しかし、こういった努力は続けることが苦しかったり、つらかったり、めんどうだっ
たりするものが多いと思います。どんな努力も結局は積み重ねが大切ですが、自分に合ったやり方でないと長
続きはしません。今のうちから何について努力したいか、それは自分が続けられることか、その努力をどこで
発揮できるか考えて、自分に合った方法で努力をしていきたいと思います。 
 ３つ目は、交友関係を広げることです。４月にこの学校に入学してから半年が経ち、同じクラスの人とは校
外学習や体育祭などの行事を通して、仲を深めることができました。しかし、他のクラスの人とは実際に会っ
てしゃべることが少ないため、交流することが難しかったです。私は、前期に中央委員会に所属していました。
委員会の仕事を通して、会話をしたり、協力したりすることで、いろいろな人と仲良くなるチャンスが増えた
と感じました。後期も引き続き、自分からたくさんのことに取り組み、人と関わる機会を増やして、交友関係
を広げていきたいです。 
 以上が後期に特にがんばりたいことです。後期はこの３つを中心に前期にやりきれなかったこと、できなか
ったことをがんばって、充実した学校生活を送りたいと思います。 
  
【２年３組      】 

 僕は後期に頑張りたいことが３つあります。 
 １つ目は、時間を守って生活するということです。学校の決まり事として３分前
着席がありますが、僕たちのクラスではあまりできていません。学級員として、み
んなに注意する必要がありましたが、前期はあまりできませんでした。だから、授
業前に時計を見てみんなが余裕をもって授業の準備をし、休みと授業のメリハリを
付けて授業に臨めるように声かけを行いたいです。 
 ２つ目は、部活動です。３年生が引退し、今は自分たちが主体となって部員を引
っ張っていかなければいけません。先輩たちに頼っていたことも、自分たちで協力

して行い、後輩たちにも教えていくことが必要になりました。だから、自分たちのことはもちろん、後輩たち
にも技術だけでなく、礼儀やマナーも教えていきたいです。そして、誰からも応援されるような最高のチーム
を目指して部員全員で高め合っていきたいです。 
 ３つ目は、来年度にある受験です。前期では、学校のテスト対策としての勉強しかしていませんでした。そ
れだけでなく、夏休みに勉強しない習慣がついてしまい、夏休み明けも続いていました。だから、後期からは
勉強する習慣を取り戻し、一日に何時間というような目標を設定して、これまでよりもさらに勉強に集中でき
るようにしたいです。また、受験対策としの応用問題で力をつけて、３年になったときに焦らず勉強できるよ
うにしたいです。 
 ２年生の前期で中学校生活の半分が終わり、後期からは中学校生活の後半戦に入りました。だから、残りの
半分は今まで以上に一日一日を大切にし、充実した日々を送りたいです。 



【３年２組       】 
 私の３年後期のキーワードは、「集大成」です。中学校最後、そして義務教育最後
の半年になるこの後期で、私は今まで培ってきた力を全て発揮していこうと思いま
す。特に頑張りたいことは２つあります。 
 １つ目は、勉強です。私は１年生から自学を大切にしてきました。なるべく毎日
１ページは行い、できる時は３、４ページと進めるようにして、自学ノートをフル
活用してきました。３年生になるとテストの回数が一気に増え、テスト勉強で自学
ノートを使う機会も増えました。しかし、テストを受けた後は、自己採点をして終
わりにしていました。解説を読んだり解き直したりといった振り返りが不十分であ

ったため、同じような問題で間違えることが続きました。「このままではいけない」と反省し、夏休み中にこ
れまで受けたテストの振り返りを自学ノートにしました。その結果、自分の考えの癖やミスのパターンが見え
てきて、手応えも感じることができました。後期もテストが立て続けに予定されています。ずっと続けてきた
自学ノートにテスト勉強と振り返りを積み重ねて、さらに力をつけていきます。夏休みに高校説明会に行った
ことで、志望校合格への熱意がより一層高まりました。テストの結果に一喜一憂しすぎず、一日一日を大切に
し、受験当日にこれまでの努力の成果を発揮できるように頑張ろうと思います。 
 ２つ目は、今月１８日に控えている合唱祭です。私は伴奏者を務めます。これまでの２年間も伴奏者を任せ
ていただいて、毎回緊張しながらも務めてきました。伴奏も集大成です。みんなの歌声をしっかり支えられる
ように、安定感のある演奏を目指して毎日演奏しています。合唱祭は３年生にとって最後の学校全体での行事
になります。練習を積み重ね、みんなの思いを一つにし、このクラスで最高の思い出を作ることができるよう、
全力を尽くします。 
 ３年間のまとめとなる後期、有終の美を飾ることができるよう、一日一日を大切にし、頑張っていこうと思
います。 

【県新人結果 10月24日～27日】
男子テニス 団体 惜敗     

個人 ベスト16：  ・  
女子テニス 団体 惜敗   

個人 ベスト16： ・    惜敗：  ・   
ソフトボール 惜敗 二中・大島６－７関城・明野
男子バレーボール ベスト８ 二中２－１鉾田南・高松・日の出  二中０－２秀峰筑波  
男子卓球 個人 シングルス 惜敗：
女子卓球 団体 ４位    

個人 シングルス ベスト16：      ベスト32：      惜敗：        
柔道 男子団体 惜敗    

男子個人 ベスト16：      惜敗：     
     準優勝：    （舞鶴）  ３位：   （舞鶴）   
     ベスト８：   （舞鶴） 
女子団体 ベスト16 
女子個人 ベスト16：      惜敗：        
     ３位：    （舞鶴）

剣道 女子団体 惜敗 二中１ー３土浦三中    
 

【中央地区総体駅伝結果 10月19日】
中央地区総体駅伝 男子 12位 ※県大会出場 

女子 ９位 ※県大会出場
 

【吹奏楽部 10月１日】
  東関東マーチングコンテスト   銅賞

 
【合唱祭 11月２日】

金 賞 銀 賞 銅 賞
１年 ２組「明日へ」 ４組「絆」 ６組「この地球のどこかで」
２年 ２組「だれのものでもない今を」 ４組「次の空へ」 １組「旅立ちの時」
３年 １組「手紙」 ４組「プレゼント」 ６組「虹」

   
   
   
   
   
   
   
   
   

１年２組 ２年２組 ３年１組
※学校ホームページに掲載の学校だよりでは、個人名を抜いております。ご了承ください。


